


Absents excusés :

Mmes Elisabeth Lecloux, Sandrine Geoffroy Prat, Sophie El Alam.

Mrs Pablo Arcé ( Conseiller municipal référent),William Hawes, Vincent Parmentier, Jean-Pierre 
Pochon, Mikael Dunau, Nicolas Perez, Mathieu El Alam, Raymond Andrès, André Thomas.

Rédacteurs :  Nadège Delplanque, Marie-Françoise Hawes, Patrick Hawes,

.  Approbation du CR de la réunion mensuelle du 16/10/2019 :  

Approuvé à l'unanimité.

.   Recomposition du bureau avec le changement des Coordinateurs .(Patrick  et   
Rémy)     :     

Etant donné l'absence de M André Thomas qui propose sa candidature au poste de
coordinateur, aucune décision n'a été prise pour le second coordinateur. Cependant
afin  de  faciliter  la  transition  des  coordinateurs  il  est  proposé  dans  un  esprit  de
collégialité  la  distribution  des  activités  récurrentes  du  conseil  entre  les  différents
membres du bureau. 

.  Débriefing sur     :  

COPIL cité rose du 11/10/19 : 

Pour rappel le suivi du parc immobilier St Agne a fait l'objet de réunion de travail entre les 
différents partenaires et intervenants sur ce site. 

Gendarmerie : Actuellement moins de troubles. Pas de retours négatif de l'été. Un seul soucis 
en août concernant des tags ; question réglé dans la journée.D'avantage sollicité par les 
habitants.
Plus de regroupement dans les halls. Pas de soucis sur le quartier du métro

Les chalets : le hall 66 utilisé par les jeunes. Entrée du 62 à nouveau cassée et utilisation des 
caves.
Un mineur arrêté en situation irrégulière.

Police Municipale     :   moins de regroupements. Retour positif de la population et coordination 
des interventions PM - Gendarmerie très positif.

Centre social : peu de personnes en travail de rue. Quelques mineurs isolés. Plus de 
regroupements. Quartier du métro calme.

Service éducation jeunesse : Corrobore cette situation d'apaisement. La réouverture du 
groupe scolaire a été très bénéfique.

La Gedim revient sur sa position de fermer l'espace privé de la cité rose. Maintenant la volonté
est de travailler avec la mairie  et autres partenaires pour aménager l'espace pour qu'il soit 
partagé de façon fluide.Souhait que le quartier soit plus intégré à l'ensemble de la commune.

Budget participatif 

* 3 projets d'aménagement urbain en cours de réflexion et à faire avancer :

1- Projet d’un équipement urbain à destination des adolescents sur le quartier de la Cité rose 
(travail entre le conseil de quartier le conseil des jeunes et le centre social ( BP 2019).  
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2- Projet d'art graphique pour se réapproprier l'espace urbain. Décoration armoire et boîtiers 
électriques et téléphoniques sur tout le quartier de la plaine. Travail à mener en lien avec les 
opérateurs, les associations d'habitants, le groupe des Chalets, la Gedim.(BP 2019) 

3- Projet d'art graphique sur 3 espaces définis.Travail évoqué sur les façades groupe scolaire 
Sajus, parking et mur façade près du   bd f. Mitterand.

* Projets en cours :

→ Centre social : 
   - café bricol’ 1 fois/mois/tous les 2 mois à la cité rose, samedi après-midi, dans ou devant la
salle de quartier Pablo Picasso.
     - projet de boite à lire implanté sur le quartier, à l’initiative d’une habitante.

 travail  de  rue  2  fois/semaine  avec  une  équipe  de  deux  agents  de  prévention
jeunesse.

→ Collectif « le bocal » : 
Le bocal est un endroit partagé où s'expriment des initiatives artistiques et culturelles. Il est
dans les anciens locaux de la pharmacie de la cité rose.
Plusieurs associations assurent  des ateliers sur place :  Your  move (danse inclusive petite
enfance handicapé seniors), danse femmes enceintes, divers styles de danse, l'association
semeuse de signe (interaction sociale parentalité LSF), Association de théâtre d'Emmanuelle
Lopez (théâtre dys. Ados..), des ateliers de bol tibétain...

Plan Anti Moustiques 07/09/2019:

Un atelier de création de nichoirs pour chauve-souris sera proposé aux habitants intéressés 
par l'installation de nichoirs chez eux. De son côté, la commune a prévu l'installation de 24 
nichoirs dont 12 déjà en place dans l'attente de l'arrivée des chauve-souris qui peut mettre un 
certain temps. 

Protocole participation citoyenne: 

La boîte mail pcrsa_cqpl@outlook.fr a reçu 2 messages de particulier pour indiquer d'une part 
la présence d'une voiture ventouse et d'autre part le signalement d'une vente sauvage.  

Copil projet Serres (réunion du 22/10/2019 à 18h00 à la Mairie):

 Cette réunion est revenue sur l'idée des petites serres avant l'éventuelle serre géodésique qui
fera l'objet d'un déplacement à Rennes au printemps pour visualiser ce type de serre et 
échanger avec les gestionnaires Rennais. Prochaine réunion de préparation aura lieu le 4/12/ 
2019 à 18h00.

 Avancement des travaux Place Marnac:

Marquage final au sol sur le parking et rue des Sanguinettes.

.     GRC     : (  Gestion de la Relation Citoyenne)  

Création d'une GRC sur les stores bannes trop bas des commercants sur les terrasses de la
place Marnac suite à l'élévation des sols pour mise à niveau.
Autre GRC concernant la vétusté d'un banc au niveau du Foyer Barousse.
Sationnements génants rue des Pastourelles empiétant sur la voie de circulation les jours de
marché plein vent et également allée des Sylphes et rue des Lilas.
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Des plots en rondins sont abimés entre la rue du 8 Mai et le passage de Naurouze.
Enfin  une dernière fiche GRC aborde la dangerosité des trottoirs Av des Croisés (  partie
haute) due à l'extrême vétusté faisant contraste avec le nouveau quartier Maragon-Floralies. 
 
.  Troc     Plantes & Outils du 24/11/19  

Organisation et mise en place de tables et rangement ; (arrivée des volontaires à 
9h00 sur place)

Mise en place du balisage ;(fléchage du centre ville vers la ferme de cinquante) 
dès samedi après-midi

Service restauration.(logistique réalisée par Colette)

Articles de presse publiés courant novembre. ( La Dépêche, site vide grenier.org)

apposition d'affiches A3 chez les commerçants.

Confection de gâteaux maisons  par quelques membres du conseil.

Questions diverses     :  

A propos des nichoirs de chauve-souris qui devaient être la panacée pour l'éradication des
moustiques, l'engouement s'est vite résorbée suite à la constatation du délai d'arrivée des
chauves-souris sur site qui peut advenir dans plusieurs années. De plus leurs styles de vie
nocturne est incompatible avec la vie diurne des moustiques. Il est donc proposé l'implantation
de mésanges et d'hirondelles pour compléter le dispositif.

Nous  avons  évoqué des  pistes  de  réflexion  à  propos  des  prochains  budgets  participatifs
concernant la position du conseil  de quartier sur les sujets à retenir et ceux à écarter par
infaisabilité avant présentation à la Mairie.

Prochaine réunion mensuelle 18 décembre 2019.

 

Fin de la séance à 22h00
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